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Le comité directeur de
l'ASCEE 63

a le plaisir de vous convier à

L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ASSOCIATION

le vendredi 28 mars 2025 à 09 h 30
à la salle multi-activités du Brézet

Je soussigné(e) (nom, prénom, service) : -------------------------------------------------------------------------
donne pouvoir à (nom, prénom, service) : ------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
pour me représenter et voter à l'assemblée générale du 28 mars 2025

Clermont-Ferrand, le
Bon pour pouvoir

Signature

Les personnes souhaitant rejoindre le comité directeur ou désirant candidater au poste
de vérificateur aux comptes de l’ASCEE 63 sont priées de se faire connaître en
remplissant la fiche de candidature jointe et l'adresser avant le 28 février 2025 à l'adresse
mail suivante : ascee.ribeyre@hotmail.com

Votre présence à cette assemblée générale est nécessaire. En cas d'empêchement, vous
avez la possibilité de vous faire représenter par un mandataire de votre choix, muni d'un
pouvoir (un adhérent ne peut cumuler plus de 3 (trois) pouvoirs). Vous trouverez ci-
dessous un modèle de procuration.

Notre assemblée se tiendra sur la matinée et sera suivie d’un repas puis d’un après-midi
récréatif. De plus amples renseignements vous seront communiqués ultérieurement.

Pour les actifs, une autorisation d'absence pour la matinée sera demandée aux
différentes directions concernées. La participation aux activités de l’après-midi
nécessitera la pose d’un congé.

Comptant sur votre présence, nous vous prions d'agréer, Monsieur, Madame, l'assurance
de nos plus cordiales salutations.

La Présidente
signé

Ornella MIMY

POUVOIR

INVITATIONINVITATION

mailto:ascee.ribeyre@hotmail.com
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COMITE DIRECTEUR

NOUVEAUX CANDIDATS :

VERIFICATEURS AUX COMPTES :

 : tiers sortant

 Serge FOUCART

 Ornella MIMY

 Cécile NOISETTE

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

BULLETIN DE VOTE PAR PROCURATION (pas plus de 3 pouvoirs par membre présent)

NOM : ................................................  Prénom : ........................................  Service : .............................................

donne procuration à

NOM : ................................................  Prénom : ........................................  Service : .............................................

pour me représenter lors des votes de l'assemblée générale du 28 mars 2025

A .......................................... le ..........................................

Signature

 

 

Marie BESSERVE

Aurélie BRUGIERE

Marie-Hélène CHAUD
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RAPPORT MORAL 2024

L'année 2024 a été riche en événements
tant culturels que sportifs. On peut dire
que nous sommes une Ascee dynamique et
ceci grâce à vous.
 
Encore une fois, nous tenons à remercier
les administrations (DREAL-DDT-DIR-MC)
qui nous permettent tout au long de
l’année de participer aux rencontres
nationales en autorisant leur personnel à se
déplacer au moyen de véhicules
administratifs.
 
Je tiens à remercier les membres du
Comité Directeur pour leur engagement et
leur mobilisation au service de l’Ascee 63.
Le bénévolat est une valeur essentielle de
notre mouvement associatif.

Le Comité remercie également tous les responsables de sections qui animent avec
sérieux leur section et permettent aux adhérents de pratiquer leurs loisirs. Nous
regrettons que le yoga et le renforcement musculaire soient mis en sommeil faute
de participants mais ce n'est peut-être que passager.

Depuis cette année, nous faisons nos diffusions à l’ensemble des adhérents sans
passer par les correspondants de secteur. Mais pour autant, nous ne les oublions
pas et nous les remercions grandement car ils restent un lien entre vous et nous et
continuent à répondre à vos questions et à afficher nos manifestations.
 
Un merci particulier à nos partenaires pour l'aide qu'ils nous apportent lors de nos
manifestations le Crédit Agricole, la GMF et la BFM.
 
Des travaux ont été réalisés dans les vestiaires et les toilettes. On peut applaudir
notre équipe pour tout ce travail réalisé. Nous n'oublions pas les autres unités, et
faisons des travaux d'entretien régulièrement.
 
Les Vice-Présidents Culture et Sport vont vous faire le compte-rendu de tout ce qui
s'est déroulé durant cette année.

Nous participons à toutes les réunions régionales qui ont lieu et également à toutes
les manifestations régionales.
 
L'Ascee 63 est présente dans les instances nationales (congrès ou AG, séminaire et
DASCE) ainsi que dans les challenges nationaux (trail, pétanque, rallye culturel et
autres).
 
Encore une fois merci à tous pour votre implication et votre confiance en nous et
en l'association.

Ornella MIMY
Présidente ASCEE 63



COMPTES-RENDUS

D’ACTIVITES DE

L’ANNEE 2024



Du 06 au 07 juillet a eu lieu le week-end régional au Puy du fou.

Le 21 septembre a eu lieu la journée régionale culturelle organisée par l’URASCE Auvergne à
Aurillac. Les adhérents ont participé à une visite guidée du centre historique d’Aurillac ainsi
que de la street Art tour.

Le 5ème rallye culturel national s’est tenu du 27 au 29 septembre 2024 dans le Gers en vélo à
assistance électronique, sous le nom de « Sous les traces de d’Artagnan». 2 ascéistes ont
représenté notre département. Ils sont allés à la conquête des châteaux et abbayes, sur les
routes des bastides, des vignobles et des villages fleuris. Merci à l’ASCE 32 pour
l’organisation et l’accueil.

Les différentes sorties et moments de convivialités de 2024
festival des lanternes à Montauban
concours de belote
loto 
expo neige et MARCQ
soirée théâtre « Le Funambule »
découverte des plantes
festival du court métrage
dictée
concours de lecture à voix haute
visite du centre de tri PAPREC

Nos sections culture ont également été bien sollicitées. 

CULTURE
Bonjour à toutes et à tous.

2024 fut une année encore chargée en animation.

Le 06 avril a eu lieu une soirée théâtre avec la troupe “le
funambule”. Nous avons apprécié leur pièce de théâtre ‘Le jardin’
qui nous a fait découvrir Suzanne, Violette, Jeanne, Antoine et
Philippe, les habitants d’un quartier qui se rencontrent au fil des
saisons dans le square de leur quartier. Ils sont tantôt drôles,
émouvants, de mauvaise foi,.. la vie quoi !!

Les 25 et 26 juin ont eu lieu les spectacles de fin d’année de notre
partenaire la chaîne des cirques au complexe du Brézet. Nos
adhérents ont pu participer et apprécier le travail ainsi que le
dévouement de cette association envers les personnes en
situation de handicap. 

La section bibliothèque a accueilli 6 nouveaux adhérents soit 20 adhérents au total. Merci
pour vos dons : 11 livres mis en circulation en juin et 17 autres en novembre. 249 livres ont
été empruntés en 2024 à l'occasion des permanences (158 en 2023).
L'invitation à venir visiter les nouveaux locaux, l'an dernier, n'a pas remporté un
grand succès, mais ceux qui veulent voir notre installation et ce dont nous
disposons, sont les bienvenus les jours de permanence. Soit les 2e et 4e mardis de
chaque mois de 12 h 30 à 13 h 30.
Merci à la team bibliothèque pour le maintien des permanences.

La section chorale a travaillé sur 8 nouvelles chansons : Alle Psallite cum Luya,
Ederlezi, El Grillo, Obladi Oblada, Rain song, Stella Splendens, Si lé lé song et
Batucada. La chorale a participé à 3 concerts : les caves d’Aubière le 14 juin 2024,
l’église d’Aulnat le 23 juin 2024 (l’église était pleine) et l’église de Saint-Saturnin le 7
juillet 2024. Pour ce dernier, organisé par les Polysons, elle avait invité les chorales
“Auln’harmonie”, d’Aulnat et “Moissat m’enchante” de Moissat.

La section danse a travaillé sur 2 voir 3 danses : tango, quick-step, rumba, cha-cha,
paso-doble et boston ainsi qu’un enchaînement simple de rock. Malheureusement,
en octobre, 4 couples ont quitté la section principalement pour des raisons
médicales. N’hésitez pas à découvrir la séance les mercredis de 19 h 00 à 20 h 00.



La section jeux de plateau et de rôle s’est retrouvée à 29 reprises et a participé au
festival de jeux de Vichy et du Cendre ainsi qu’à la nuit du jeu à Clermont.

La section patchwork a réalisé des sacs cravates, des fleurs de nénuphars, des
serviettes décoratives en forme de sapin de Noël et un tableau de feuilles (début de
réalisation en fin d’année). Elles ont également cousu des sacs, trousses, boîte à
mouchoirs, coussin pour participer à la manifestation « OCTOBRE ROSE ET L’ART » à
GELLES les 4 et 5 octobre 2024. Il s’agissait d’une vente caritative de patchworks
réalisés par des bénévoles et différents ateliers créatifs au profit des Volcaniques
d’Auvergne, association qui propose des tatouages aux femmes désirant masquer
leurs cicatrices et ainsi se réapproprier leur corps après un cancer. Deux sorties ont
été organisées : une le 30 août à GELLES pour déposer nos réalisations pour  
“Octobre rose et l’Art” et la deuxième le 4 octobre pour visiter les stands et les
expositions dans le cadre de GELLES en rose (encore). Nous avons beaucoup
apprécié cette manifestation notamment pour la qualité des expositions proposées
et l’accueil reçu lors de la visite de la résidence l’Arbre de vie, nouvelle résidence
pour les seniors et/ou personnes à mobilité réduite. 

La section yoga, n’ayant eu que 8 adhérents en 2024 et son nombre d’adhérents
décroissant depuis ces dernières années, est donc mise en sommeil pour 2025.
Merci à Marie-Christine pour son engagement pour la section depuis ces dernières
années.

La section sophrologie a compté 5 adhérents en 2024 et est toujours en quête de
nouveaux adhérents. Les séances se déroulent le jeudi de 17 h 30 à 18 h 30 à la salle
NUGERE à la DREAL.

La section collection-généalogie met à disposition de ses adhérents 4 revues : le
mensuel "Antiquités‐Brocante", le bimensuel "Collectionneur‐Chineur", "Généalogie
Magazine", et "La Revue Française de Généalogie". Merci à Dominique que je sollicite
pour l’organisation de visites ou expositions telles que les expositions “Neige”,
“Œuvres sur papier du XXᵉ siècle” et “Collection Simone et Maurice COMBE”.

La section œnologie fonctionne depuis 13 ans en complémentarité et association
avec l’APSEMA. 10 dégustations ont pu être organisées et une sortie aux Caves
ouvertes de Montpeyroux(34). Plusieurs sorties et découvertes sont à prévoir pour
2025.

Les sections ont pu mener à bien leurs différentes activités, je remercie chaleureusement les
responsables de sections pour leur dévouement.

Les concours nationaux, comme d’habitude, ont tenté un certain nombre de nos adhérents :
mots croisés, la mosaïque du Vacher, Richard III, scrabble 2024… 

Pour l’année 2025, certaines manifestations sont déjà diffusées ou ne vont pas tarder :

le concours de belote le 01 mars
le loto le 13 avril
voyage au Monténégro du 26 avril au 03 mai
rallye national culturel du 20 au 22 juin dans l’Hérault
finale du championnat de lecture à voix haute du 12 au 14 septembre
festival national du spectacle du 10 au 12 octobre à Voguë
……..

Merci à vous, bonne assemblée générale et à très bientôt.

CULTURE

Aurélie YOVE ABLANCOURT
Vice-présidente culture



du 8 au 10 mai, à Saint Antonin noble Val (82)
2 participants ASCEE 63 engagés
TRAIL (15e) – ASCET 82 – 8 au 10 mai 2024 à St-Antonin Noble Val (82)
- Les résultats - Site internet de la FNASCE, des URASCE et des ASCE

ROSEMBER

MAI A VELO

NATIONAL DE TRAIL

NATIONAL DE PETANQUE
du 20 au 22 septembre, à Luchon (31)
18 participants ASCEE 63 engagés, demi-finale du concours féminin (2
équipes)
Challenge de pétanque 2024 (49e) - ASCE 31 - du 20 au 22 septembre
2024 à LUCHON (31) - Les résultats - Site internet de la FNASCE, des
URASCE et des ASCE 

JOP’TE POUR LES BASKETS

SÉJOUR RANDONNÉES RETRAITÉS

du 17 au 27 juin
1 équipe ASCEE 63 engagée, qui se classe 20ème sur 48 équipes
l’ASCEE 63 se classe 12ème sur 30 ASCEE
Challenge Kiplin "JOP’TE pour les baskets 2024" Les résultats - Site
internet de la FNASCE, des URASCE et des ASCE 

Avec un total de 3150 km cumulés (+1000 km/2023), l’ASCEE 63 (11
cyclistes) se classe 9ème sur 64 ASCEE engagées dans ce challenge
Mention spéciale (encore) à Aurélien, qui a bien contribué à la
prestation de l’ASCEE 63 en pédalant à lui seul 1418 km. Il se classe
6ème (sur 243) à titre individuel au niveau des ASCEE
Challenge d’activité MAI à vélo 2024 - FNASCE du 1er au 31 mai - Les
résultats - Site internet de la FNASCE, des URASCE et des ASCE

du 7 au 17 octobre
l’ASCEE 63 se classe 17ème sur 25 ASCEE
Challenge d’activité "Rosember" du 7 au 17 octobre 2024 - Les résultats
- Site internet de la FNASCE, des URASCE et des ASCE

du 14 au 21 septembre à Barbaste (47)
4 participants ASCEE 63
Séjour randonnées pédestres des retraités - ASCE 47 - du 14 au 21
septembre 2024 à Barbaste (47) - Séjour Terminé - Site internet de la
FNASCE, des URASCE et des ASCE 

SPORT
En plus de l’activité des différentes sections sportives, décrites ci-après,
l’année 2024 a vu plusieurs manifestations/évènements sportifs.
L’ASCEE 63 a participé à six challenges nationaux organisés par la FNASCE.

https://www.fnasce.org/trail-15e-ascet-82-8-au-10-mai-2024-a-st-antonin-a58715.html
https://www.fnasce.org/trail-15e-ascet-82-8-au-10-mai-2024-a-st-antonin-a58715.html
https://www.fnasce.org/trail-15e-ascet-82-8-au-10-mai-2024-a-st-antonin-a58715.html
https://www.fnasce.org/challenge-de-petanque-2024-49e-asce-31-du-20-au-22-a59382.html
https://www.fnasce.org/challenge-de-petanque-2024-49e-asce-31-du-20-au-22-a59382.html
https://www.fnasce.org/challenge-de-petanque-2024-49e-asce-31-du-20-au-22-a59382.html
https://www.fnasce.org/challenge-de-petanque-2024-49e-asce-31-du-20-au-22-a59382.html
https://www.fnasce.org/challenge-de-petanque-2024-49e-asce-31-du-20-au-22-a59382.html
https://www.fnasce.org/challenge-kiplin-jop-te-pour-les-baskets-2024-les-a58866.html
https://www.fnasce.org/challenge-kiplin-jop-te-pour-les-baskets-2024-les-a58866.html
https://www.fnasce.org/challenge-kiplin-jop-te-pour-les-baskets-2024-les-a58866.html
https://www.fnasce.org/01-challenge-d-activite-mai-a-velo-2024-fnasce-du-a58858.html
https://www.fnasce.org/01-challenge-d-activite-mai-a-velo-2024-fnasce-du-a58858.html
https://www.fnasce.org/01-challenge-d-activite-mai-a-velo-2024-fnasce-du-a58858.html
https://www.fnasce.org/challenge-d-activite-rosember-du-7-au-17-octobre-a59392.html
https://www.fnasce.org/challenge-d-activite-rosember-du-7-au-17-octobre-a59392.html
https://www.fnasce.org/challenge-d-activite-rosember-du-7-au-17-octobre-a59392.html
https://www.fnasce.org/sejour-randonnees-pedestres-des-retraites-asce-47-a58277.html
https://www.fnasce.org/sejour-randonnees-pedestres-des-retraites-asce-47-a58277.html
https://www.fnasce.org/sejour-randonnees-pedestres-des-retraites-asce-47-a58277.html
https://www.fnasce.org/sejour-randonnees-pedestres-des-retraites-asce-47-a58277.html
https://www.fnasce.org/challenge-kiplin-jop-te-pour-les-baskets-2024-les-a58866.html


SÉANCE DÉCOUVERTE DE VTT DE DESCENTE
le 28 juin à Super Besse
6 participants, dont 2 jeunes filles
Tout schuss à Super Besse… en VTT ! - Site internet de la FNASCE, des
URASCE et des ASCE 

SPORT

PARTICIPATION À CLERMONT EN ROSE
le 13 octobre
4 participants
En rose pour la bonne cause ! - Site internet de la FNASCE, des URASCE et
des ASCE

SÉANCE DÉCOUVERTE DE SELF DEFENSE
le 23 novembre au Brézet
13 participants
Auto-défense : l'affaire est dans le sac ! - Site internet de la FNASCE, des
URASCE et des ASCE

L’ASCEE 63 a également organisé 3 évènements sportifs.

Jérôme COTTARD
Vice-président sport

PREVISIONS 2025
En plus des prévisions des différentes sections sportives, décrites ci-après,
l’année 2025 verra plusieurs manifestations/évènements sportifs.

Cette année 2025 verra encore plusieurs challenges nationaux organisés par
la FNASCE :

13ème challenge ENDURO CARPES du 18 au 20 avril, à Abzac (16)
Mai à vélo : durant 1 mois, via l’application Géovélo, avec un smartphone voire une montre
sportive et des comptes Strava, Garmin, etc.
En juin, JOP’TE pour les baskets : durant 1 semaine de juin, via l’application Kiplin
20ème challenge de BOWLING du 13 au 15 juin à Miseray-Salines (25)
50ème challenge de PETANQUE du 19 au 21 septembre, à Vannes (56)
1er challenge de PADEL du 27 au 28 septembre, au Petit Quevilly (76) : précisions à venir
16ème challenge de TRAIL du 23 au 25 octobre, à Carcassonne (11) : précisions à venir

L’ASCEE 63 organisera d’autres évènements sportifs (à définir) au cours de
l’année.

https://www.fnasce.org/tout-schuss-a-super-besse-en-vtt-a59074.html
https://www.fnasce.org/tout-schuss-a-super-besse-en-vtt-a59074.html
https://www.fnasce.org/en-rose-pour-la-bonne-cause-a59728.html
https://www.fnasce.org/en-rose-pour-la-bonne-cause-a59728.html
https://www.fnasce.org/auto-defense-l-affaire-est-dans-le-sac-a59899.html
https://www.fnasce.org/auto-defense-l-affaire-est-dans-le-sac-a59899.html


La FNASCE offre des séjours gratuits aux familles qui peuvent y prétendre.
Avec la création d'OLGUA pour vos renouvellements d'adhésion, vous
savez de suite si vous pouvez ou non bénéficier d'un séjour gratuit à la
condition d'être rémunéré par notre Ministère. Mais surtout n'hésitez pas
à vous renseigner auprès de moi qui suis vice-présidente Entraide ou
auprès d'un membre du comité.
 
Vous avez aussi toutes les unités d'accueil sur toute la France et je sais
que beaucoup d'entre vous en bénéficient.
 
Pour rappel, l'Ascee 63 en possède trois : un chalet au Mont-Dore, un
chalet à Chastreix et un mobil-home à Leucate (66) avec priorité
d'attribution aux adhérents 63. Mais nous regrettons que vous n'en
profitiez pas plus. Cette année nous avons eu 63 demandes pour
Chastreix, 73 pour le Mont-Dore et 26 pour Leucate.

Et nous avons surtout le complexe du Brézet qui accueille les sections au
cours de la semaine et qui peut être loué aux adhérents les week-ends
pour 250 €. Nous savons que le chauffage ne fonctionne pas très bien
dans la salle et nous nous en excusons. Nous faisons faire des devis pour
un changement de chauffage qui nous l'espérons sera fonctionnel pour
l'hiver prochain.

Vous avez remarqué que les vestiaires avaient changé de couleur avec un
beau rajeunissement ainsi que les toilettes qui sont plus pratiques et
respectent les normes PMR. Le comité tient à remercier très
chaleureusement l'équipe de bénévoles qui a bien voulu prendre 3
semaines de leur temps pour faire ces travaux. Un grand merci à eux et un
grand coup de chapeau.

Vous avez tout au long de l'année des jeux et concours initiés par la
FNASCE ; vous êtes nombreux à y participer et certains même à gagner,
bravo pour vos participations.

Au vu des dégâts occasionnés par la tempête Chido sur Mayotte au mois
de décembre, nous avons versé une aide de 500 € sur une cagnotte pour
les adhérents Ascee de Mayotte. Une aide exceptionnelle forfaitaire de
0,50 € par adhérent de chaque Ascee a été demandée par la Fnasce ce
qui a représenté une aide d’environ 175 € pour l'Ascee 63.

ENTRAIDE

Comme vous le savez, le secteur Entraide est là pour
vous aider.
 
On peut vous aider financièrement en participant pour
les colonies de vacances, les séjours linguistiques de vos
enfants. Nous participons également aux déplacements
lors de challenges sportifs ou autres.



Comme chaque année, une collecte de jouets a eu lieu au profit des
enfants hospitalisés à l'hôpital d'Estaing et reversés à l'Association
l'APECH qui nous a très chaleureusement remerciés. Encore merci à tous
ceux qui ont participé.

Nous voudrions venir en aide aux étudiants en difficulté en partenariat
avec l'Association ESOPE 63 qui a ouvert pour eux une épicerie solidaire et
les aident dans leur démarche administrative. A notre niveau, nous allons
vous solliciter pour une collecte de vaisselle afin de remplir les placards
des logements attribués à ces étudiants. Commencez à vérifier dans vos
buffets si vous n'avez pas des bol, des assiettes, des verres et des
cuillères, fourchettes, couteaux qui ne vous servent plus.

En ce qui concerne la billetterie, vous pouvez commander vos places de
cinémas auprès de Cécile NOISETTE et Laurence AUROUSSEAU-BARBUT. 

Mais depuis cette année, il existe une billetterie nationale avec HYPERION.
Vous pouvez accéder à cette billetterie en vous connectant sur Defmarket
avec les codes que nous vous avons donnés. Pour l'instant, ce n'est
accessible que depuis les téléphones mais devrait être sur ordinateur dans
l'année. Il va y avoir une liaison entre Defmarket et Olgua. Un mail de
relance arrivera chez l'adhérent pour lui signifier qu'il n'a pas repris sa
carte à l'Ascee et sera rayé de Defmarket si il n'y a pas le renouvellement.
La FNASCE, la Société ALPHALIVE pour OLGUA et HYPERION pour Defmarket
sont en relation continue pour faire avancer et évoluer le site.

Nous n'oublions pas nos retraités. Comme chaque année, ils ont été
conviés à partager la galette des rois en début d'année, c'est une belle
après-midi de convivialité et de retrouvailles.
 
Vous avez eu et vous aurez cette année encore la possibilité de randonner
toute une semaine en Haute-Garonne en septembre ou de visiter la Savoie
sur 6 jours, pas de date à ce jour.

N'hésitez pas à faire appel à nous pour toutes les questions que vous
pourriez vous poser. Nous sommes là pour vous aider.
 
Merci à vous tous de permettre à l'Ascee 63 de se mobiliser et de
participer, d'une manière ou d'une autre, à la solidarité collective.
 

ENTRAIDE

Ornella Mimy
Vice-présidente entraide



Activités organisées par : ASCEE 63 Unions Régionales ASCE
(Auvergne / Rhône Alpes)

Fédération Nationale ASCE

CE QU’IL S’EST PASSE EN 2024
 20-21 janvier    
 02 février          
 02 février          
 10 mars              
 16 mars              
 22 mars             

 12  avril
 06 avril

 Avril-mai
 1er au 31 mai
 04 mai
 08 au 10 mai
 29 au 31 mai
 31 mai – 02 juin

 05 au 07 juillet
Sortie VTT à Super Besse 29 juin                

Lanternes de Montauban
Galettes des actifs libérés

Loto
Visite de 2 expositions complémentaires au Musée d’Art Roger Quilliot
Assemblée générale de l’ASCEE 63

Soirée bowling
Pièce de théâtre « le jardin » au complexe du Brézet

Travaux au Brézet : installation d’un WC pour Personne à Mobilité Réduite
Challenge mai à vélo
Visite de l’exposition « neige » au Musée d’Art Roger Quilliot
National de trail à Saint Antonin noble Val (82)
Congrès national de la FNASCE à Ronce les Bains (17)

La baie des Singes – Karine Dubernet

Week-end à la carte + régional de pétanque à Lanau (15)
 1er – 02 juin Représentations de la chaîne des cirques au Brézet
 06 au 09 juin Sortie régionale moto en Ariège
 13 juin Initiation aux gestes de 1er secours
 14 juin Représentation de la chorale sur le site des caves d'Aubière
 17 au 27 juin Challenge JOP’TE pour les baskets
 22 juin Rencontre de pétanque ASCEE/ALA
 23 juin Concert des « Polysons » en l'église d’Aulnat

Sortie régionale au Puy du Fou (85)
 07 juillet Concert des « Polysons » en l'église de Saint Saturnin
 1er août Visite de la ferme de la Palfichade
 24 août Pétanque – challenge de l’amitié
 6 au 8 septembre Week-end de la section randonnée à Saint Juery (12)
 14 au 21 septembre Sejour randonnées pédestres des retraités à Barbaste (47)
 20 au 22 septembre National de pétanque à Luchon (31)
 21 septembre Journée régionale culturelle à Aurillac (15)
 27 au 29 septembre Rallye National Culturel à Eauze (32)
 12-13 octobre Week-end régional aux Estables (43)
 13 octobre Clermont en Rose
 19 octobre Pétanque – challenge JPP
 24 octobre Visite du centre de tri PAPREC
 octobre-novembre Travaux au Brézet : rénovation des vestiaires
 7 au 17 octobre Challenge "Rosember"
 8 novembre Atelier « soutien en informatique »
 9 novembre Dictée nationale
 21 novembre Séance de recyclage au code de la route
 22 novembre Soirée bowling
 23 novembre Séance de découverte de self défense
 30 novembre Concours de lecture à voix haute
 30 novembre Concert des « Polysons » à Malintrat (Téléthon)
 décembre Cagnotte en solidarité des sinistrés de Mayotte
 décembre Collecte de jouets au profit des enfants hospitalisés au CHU d’Estaing
 5 décembre Atelier « soutien en informatique »
 5 décembre Initiation aux gestes de 1er secours



RAPPORTS

D’ACTIVITES DES

DIFFERENTES

SECTIONS



Cette année nous avons accueilli 6 nouveaux adhérents !! Soit 20
adhérents au total.

Un regain d'intérêt pour la lecture? La localisation des nouveaux
locaux au sein de la DREAL? En tout cas, j'en suis ravie !

L'invitation à venir visiter les nouveaux locaux, l'an dernier, n'a pas
remporté un grand succès, mais ceux qui veulent voir notre
installation et ce dont nous disposons, sont les bienvenus les jours
de permanence. Soit les 2e et 4e mardis de chaque mois de 12h30 à
13h30.

La section disposait d’un budget de 392 € dont : 
200 € de cotisations, 
150 € de subvention ASCEE pour l'achat de livres, 
42 € de subvention ASCEE pour l'achat de consommables pour les
moments de convivialité.

Nous avons effectué 1 achat de 12 livres à la librairie des Volcans en
juin pour un montant de 165,62 € et un achat de 13 livres en
novembre pour un montant de 180,05 €. Les achats pour le moment
de convivialité de l'AG s'élèvent à 32,23 €. Le solde est donc de
14,10€.

En juin, nous avons également mis en circulation 11 livres qui nous
ont été donnés et 17 autres livres en novembre. Soit un total, pour
l'année, de 53 livres mis en circulation.

Ces nouveaux livres nous ont permis de retrouver des auteurs que
nous suivons depuis de nombreuses années (Nicolas LEBEL, Bernard
MINIER, Jussi ADLE-OLSEN, Franck THILLIEZ, Joël DICKER, Valérie
PERRIN, Marc LEVY, Mélissa DA COSTA, Camilla LACKBERG, Eric
FOUASSIER, Nicolas BEUGLET) mais également de découvrir certains
auteurs qui nous ont régalés (Camilla GREBE, Olivier BAL,Lucinda
RILEY, Jean-Baptiste ANDREA).

Les livres qui ont été les plus empruntés sont :
Millenium 7 - La fille dans les serres de l'aigle de Camilla
LACKBERG
Veiller sur elle de Jean-Baptiste ANDREA (Goncourt 2023)
Désenchantées de Catherine VAREILLE

Je vous rappelle que sur le site internet de l'ASCEE 63, vous
trouverez le catalogue général et le catalogue Policier à jour, ainsi
que la liste des derniers achats et des derniers dons.

249 livres ont été empruntés en 2024 à l'occasion des permanences
(158 en 2023).

• BILAN 2024

BIBLIOTHEQUE
L’assemblée générale s’est tenue le 10 décembre en présence de 11
adhérents. Ornella MIMY, Présidente et Aurélie ABLANCOURT, Vice-
Présidente Culture sont excusées.



• 2025

BIBLIOTHEQUE

L'augmentation du nombre d'adhérents nous a permis d'acheter
quelques livres en plus, mais de manière limitée compte tenu du
coût actuel d'un livre broché (entre 22 € et 25 €). Les dons de livres
récents nous permettent de compléter notre offre.

Après discussion, il a été décidé de ne pas augmenter la cotisation,
les adhérents étant satisfaits de l'offre qui leur a été faite en 2024.

Je remercie bien sûr, Christine et Pascale qui vous accueillent si je
ne suis pas disponible

Comme tous les ans, la responsabilité de la section est proposée.
Aucune nouvelle candidature n'étant présentée, je reste
responsable de la section bibliothèque.

Cosette LAGARDE
Responsable bibliothèque



Il est désormais possible de payer en ligne les achats de billetterie

Paiement en ligne

• NOUVEAUTE 2024

BILLETTERIE

L’ASCEE63 propose des tarifs réduits pour des places de cinéma, pour des parcs de loisirs,
pour des musées et bien d’autres établissements !

Offre billetterie - Site internet de l'ASCEE 63 

https://www.helloasso.com/associations/ascee63/boutiques/billetterie
https://www.fnasce.org/je-consulte-l-offre-billetterie-a56415.html
https://www.fnasce.org/01-challenge-d-activite-mai-a-velo-2024-fnasce-du-a58858.html


ORGANISATION DE LA SECTION

BOXE THAÏ
L’assemblée générale s’est tenue le 29 novembre en présence de :
Bruno FRANCOLON : président, Guillaume CARON : trésorier, Lionel PAGES,
Maxime MERLE, Badis SELLIDJ

Adrien BESSON, Anatole HOUANGNON, Edmond MOUKOKO sont excusés.

Pas de changements spécifiques sur l’encadrement « administratif ».

Sportivement Bruno pourra assurer quelques entraînements par petit
groupe, maintien de l’idée d’autonomie en respectant les consignes et
assurer la sécurité inhérente à l’activité.

BUDGET - MATERIELS

La section a su s’équiper sérieusement durant les années précédentes.
Nous avons le matériel adéquat pour une bonne pratique de l’activité
d’un point de vue sportif et sur l’aspect sécurité.

Achat éventuel en cours d’année d’une nouvelle enceinte celle-ci étant
relativement usée.

ADHERENTS

Les présents ainsi que Edmond maintiennent leurs inscriptions en
attente des retours des personnes excusées.

Le sujet des anciens adhérents a été abordé à voir s’ils se manifestent
pour reprendre une licence afin de maintenir et ou créer une nouvelle
dynamique, en adaptant le nombre avec toujours l’aval du président de
la section.

RAPPELS

De façon classique rappels sur la sécurité à la fois liée à la pratique
sportive, l’usage du matériel et la gestion des codes et clés où seuls les
membres sont autorisés à les avoir. Cette consigne a été parfaitement
respectée durant l’année.

Bruno FRANCOLON
Responsable boxe thaï



BILAN 2024

CHORALE
30 choristes et Vincent, Chef de chœur, ont assisté à l’assemblée générale qui
s’est tenue le 15 décembre 2024 à la salle du Brézet.

14 ans d’existence pour la chorale des Polysons, avec pour cette
année 2024 une baisse du nombre de cotisants (-4.3) ce qui a porté
l’effectif à 33 choristes.

Comme depuis plusieurs années les Polysons d’or, d’argent et de
bronze ont été remis aux choristes les plus assidus ; cette année le
podium a été entièrement féminin.

34 répétitions ont eu lieu dans la salle du Brézet entre 12h00 et
13h30. 8 nouveaux chants ont été travaillés : Alle Psallite cum Luya,
Ederlezi, El Grillo, Obladi Oblada, Rain song, Stella Splendens, Si lé lé
song et Batucada.

La chorale a participé à 3 concerts :

les caves d’Aubière le 14 juin 2024,
l’église d’Aulnat le 23 juin 2024 (l’église était pleine),
et l’église de Saint Saturnin le 7 juillet 2024. Pour ce dernier,
organisé par les Polysons, les chorales “Auln’harmonie” d’Aulnat
et “Moissat m’enchante” de Moissat étaient invitées . 

Au plan financier la section a terminé la saison avec un excédent
budgétaire de 259.47 € par rapport au budget alloué.

A l’issue du bilan, approuvé à l’unanimité, l’équipe dirigeante a été
renouvelée avec juste le remplacement de Savine par Geneviève en
tant que “chargée de discipline”.

PERSPECTIVES 2025
A l’exception de 2 choristes retenues par leur activité
professionnelle mais toujours intéressées par l’activité, tous les
choristes adhérents en 2024 ont repris l’activité à la rentrée de
septembre 2024.

Avec l’arrivée à la rentrée de 6 nouvelles choristes motivées,
l’effectif de cotisants en 2025 devrait donc être compris entre 37 et
39 choristes soit entre 1 665 € et 1 755 € de cotisations de section.

 



Compte tenu du nombre de répétitions prévues (34) et du nombre
de choristes potentiels adhérents en 2025, le remboursement de
chaque répétition est porté à 48 € et la cotisation de section est
maintenue à 45 €. Cela permettra de respecter la règle ASCEE qui
veut que les cotisations adhérents couvrent le coût de l’intervenant
(1 584 €).

Des répétitions supplémentaires pourront avoir lieu si le nombre de
choristes est au rendez-vous.

L’ensemble des choristes présents votent favorablement pour ces
propositions et l’ensemble du budget prévisionnel présenté.

3 concerts sont programmés sur la saison 2024/2025 : 

le concert de Malintrat le 30 novembre 2024 dans le cadre du
Téléthon,
le concert du 18 mai 2025 à Ennezat au cours duquel sera
interprété le Carmen de Bizet,
et le concert du 13 juin 2025 dans les caves d’Aubière. 

Bien que non programmé à ce jour, un concert pourrait avoir lieu
dans la salle du Brézet à l’intention des adhérents de l’ASCEE. Ce
concert génèrera des droits SACEM qui justifient la demande
financière faite dans le budget.

La soirée s’est terminée par un aperitif, suivi d’un buffet alimenté
par chacun(e) et d’un karaoké géré par Hélène et Vincent. 

CHORALE

Alain THIERY
Responsable chorale



Notre section a compté cette année, 7 membres.

Au total, 4 revues sont mises à disposition des adhérents de ces 2
activités, respectivement :

le mensuel "Antiquités‐Brocante" et le bimensuel "Collectionneur
‐Chineur"
les mensuels "Généalogie Magazine" et "La Revue Française de
Généalogie".

COLLECTIONS-GENEALOGIE

Dominique MONTAGNE
Responsable collection -généalogie

Assemblée générale 2024 dématérialisée, tenue par échanges de courriels
messagerie électronique.

BILAN FINANCIER 2024
L'équilibre financier est assuré et maintenu.

ACTIVITÉS 2024

PRÉVISIONS BUDGÉTAIRES 2025
La cotisation d'adhésion 2025 est maintenue à 15,00 € pour l'année, quel que soit le
nombre de revues consultées (2 ou 4).

A l’unanimité, ces 4 abonnements sont maintenus.

La circulation des revues présente toujours des difficultés
entre les adhérents « actifs libérés ». Néanmoins, afin de
pénaliser le moins possible les adhérents retraités, le
responsable de la section a réalisé un portage entre
adhérents.

La section est sollicitée pour l’organisation de visites ou expositions, placées sous l’égide
de la Vice‐présidence Culture.

Le 16 mars 2024, une première visite était proposée au Musée d’Art ROGER‐QUILLOT, sous
l’intitulé : « OEUVRES SUR PAPIER DU XXème SIECLE » et « COLLECTION SIMONE et
MAURICE COMBE, Célébration du mouvement figuratif des années 1950 ».

A l’occasion des 150 ans de l’impressionnisme, une seconde visite était proposée le 4 mai
2024, afin de découvrir L’EXPOSITION IMPRESSIONNISTE « NEIGE » et d’admirer l’œuvre
d’art « la pie » de Claude MONET et d’autres magnifiques œuvres d’artistes majeurs, et de
certaines de l’école de Murol.

N'hésitez pas néanmoins à nous faire part de vos souhaits, suggestions ou à nous faire
partager vos découvertes.

Faute de candidature, le présent responsable de la section Collection‐Généalogie est
reconduit dans ses fonctions. « Atteint par la limite d’âge, Il convient de mentionner et de
préciser que la reconduction de cette responsabilité au sein de celle‐ci, est la dernière et
ultime ».

**

**

**



Activité

16 danseurs nous ont renouvelé leur confiance en début d’année. 

Sur chacune des 26 séances de cette année, nous avons travaillé 2 ou
3 danses de salon : tango, quick-step, rumba, cha-cha, paso-doble,
boston ainsi qu’un enchainement simple de figures de rock.

Mauvaise nouvelle : à la reprise d’octobre, 4 couples ont décidé de
nous quitter principalement pour des raisons médicales. Patrice et
Isabelle ont proposé de continuer l’activité sous réserve qu’il y ait au
moins 2 couples présents à chaque séance. A défaut, la séance est
annulée. Il convient donc, sauf urgence, de prévenir Patrice et
Isabelle pour éventuellement annuler la séance.

Au cours de cette année 2024, 2 moments de convivialité ont été
organisés : soirée dansante le 23 mars (27 participants) et l’AG du 4
décembre a été suivie d’une soirée dansante (22 participants). 

Finances

Recettes : 320 € de cotisations + 48 € de subvention pour moments
de convivialité.
Dépenses : 260 € indemnisation animateurs (26 séances) + 103.66 €
pour les moments de convivialité (soirées dansantes).

BILAN 2024

DANSE
L’assemblée générale de la section danses a eu lieu mercredi 4 décembre 2024.
6 adhérents présents sur les 16 que compte la section (soit 38 %) ainsi que les 2
animateurs, Patrice et Isabelle.

PERSPECTIVES 2025
Compte-tenu des effectifs pour l’année 2025, il a été convenu de
proposer un budget portant uniquement sur le 1er semestre (20
séances pourraient être organisées).

Conformément aux règles budgétaires de l’ASCEE, le coût de
l’indemnisation des animateurs (10 € la séance) doit être couvert par
les cotisations d’activité. Les 8 danseurs actuels ayant confirmé leur
intention de poursuivre l’activité, le montant de cotisation 2025 est
fixée à 25 €.

La dotation convivialité pourrait être de 24 €.

Alain THIERY
Responsable danse



La 6e saison de la section Jeux de plateau se termine ! Voici les chiffres et statistiques de
cette année.

Effectifs
La section a compté cette année 12 adhésions, soit 3 de moins qu'en 2023. Sur deux ans
perte de 1 membre.

Soirées jeux
Nous avons pu nous retrouver à 29 reprises (date de l'AG incluse), soit exactement 6 de
moins que l'an dernier à la même période.
La moyenne de fréquentation est de 5,7 avec un "pic pour le pique nique" (record absolu de
13 personnes). Mais si on effectue le calcul depuis septembre, la moyenne n'est que de 4,6
ce qui montre bien une forte tendance à la baisse.

Communication
Les membres remplissent et mettent à jour régulièrement un sondage framadate en ligne
pour noter leurs disponibilités. Le responsable de la section vérifie pour chaque soirée qu'un
nombre minimal de 4 personnes présentes est atteint, et dans ce cas informe l'ensemble
des membres par mail que la soirée aura bien lieu. En dessous de 4 participants, la soirée est
annulée.
Les soirées font l'objet de résumés qui sont mis en ligne par le responsable de la section.

Jeux joués
40 jeux et 1 jeu de rôle ont été joués, soit autant que l'an dernier. Comme il y a eu moins de
soirées cela signifie un fort renouvellement ! Le jeu le plus joué fut 7 Wonders Architect
comme l'an passé, mais qui a été joué 2 fois moins, pour seulement 3 soirées ! On trouve
ensuite avec deux soirées 6 qui prend, Bark avenue, Botany, Dorfromantik, Randognon et
Time Bomb.

Les gros jeux
Peuvent être considérés comme gros jeux 7th citadel et Western Legends.
Pas de soirées consacrées aux gros jeux identifiés les années précédentes. Peut-être en
2025, avec d'autres gros jeux...

Les emprunts de jeux
Quasiment aucun emprunt cette saison : la cagnotte ne contient que 4 €, qui sont
conservés.

Les jeux de rôles
1 soirée a été consacrée au scénario de découverte d'Argyropée. Les joueurs ont apprécié et
espèrent pouvoir terminer la partie lors d'une autre soirée.

Budget
12 adhésions à 5 € ont porté le montant de la "cagnotte jeux de plateau" à 60 €. Cet argent
a servi à acheter des dés et pistes de dés pour les jeux de rôle, ainsi que le jeu Rugby 15.

Manifestations
Arnaud et Daniel se sont rendus au festival de Vichy. Agnès et Daniel se sont rendu au
Cendre. Arnaud, Marc, Mathis et Patrick se sont rendu à la nuit du jeu à Clermont. Arnaud
s'est rendu au Pays des protos à Cournon.

BILAN DE LA SAISON 2024

JEUX DE PLATEAU ET DE ROLE
L’assemblée générale de la section Jeux de plateau et de rôle a eu lieu le 25 novembre 2024
en présence de 6 adhérents.

Pas de nouvelle vocation ou de désistement. Sont donc reconduits pour l'année prochaine
Arnaud Manié (DREAL AURA), responsable de la section, et Patrick Gely (DREAL AURA),
responsable adjoint de la section

APPROBATION DES RAPPORTS
Après lecture des rapports moraux et financiers, les adhérents présents ont voté pour à
l'unanimité des votants. Les rapports moraux et financiers sont donc approuvés.

RENOUVELLEMENT



Effectifs
Le nombre d'adhérents devrait être stable après la baisse constatée l'an dernier. Il est proposé de
solliciter les anciens adhérents, notamment au vu du possible changement d'horaire (cf. ci-dessous). 

Soirées jeux
Il est demandé aux participants d'arriver avant 20 h 00 les lundis et avant 19 h 45 les jeudis, pour que
l'installation des jeux permette de ne pas déborder en fin de soirée et respecter au maximum l'horaire
de 22 h 30. Le créneau du lundi 18 h00-20 h 00 étant potentiellement disponible, il est proposé de le
demander pour les soirées jeux de rôle notamment. Voire pour en faire le nouvel horaire (sondage à
prévoir). La présence d'un des deux responsables (Arnaud ou Patrick) est obligatoire lors d'une
soirée, sinon elle ne peut avoir lieu. Il faut aussi 4 personnes minimum.

Communication
Reconduction des modalités de la saison précédente, avec un rappel de mettre à jour le framadate.
Les membres remplissent et mettent à jour régulièrement un sondage framadate en ligne pour noter
leurs disponibilités.

Les gros jeux
Les gros jeux seront proposés de manière aléatoire en 2025, en fonction des présents le jour J. Des
liens vers des vidéos d'explication de règles pourront être proposés. 

Les emprunts de jeux
Il est proposé pour 2025 de permettre aux adhérents de garder un jeu pendant 2 semaines sans
pénalité, notamment pour permettre de jouer pendant les petites vacances. Pas d'emprunt en juillet
et août.

Les jeux de rôles
Pour 2025 plusieurs nouveaux jeux de rôle seront à disposition comme Flabbergasted ou The Heist.

Logistique
Nous disposons d'un placard de stockage avec cadenas à code pour les jeux et tapis de jeux et de dés
de la section. On héberge aussi le clavier et la tirelire de la section chorale, et la question de la place
risque de se poser pour l'an prochain voire même en fin d'année. Se renseigner pour voir s'il est
possible d'avoir un autre placard, et contacter la section bibliothèque pour un éventuel hébergement
de jeux de manière tournante. Autre piste envisagée, la vente de jeux. Le cadenas s'avérant
capricieux, il faudrait également songer à le remplacer. Peut-être en utilisant l'argent de la cagnotte
d'emprunt des jeux.

Budget 
Avec un total estimé de 12 adhésions, la cotisation restant fixée à 5 €, les prévisions de recettes sont
de 60 €. Quelle que soit la somme définitive, elle sera consacrée à compléter la ludothèque de la
section avec des types de jeux qu'elle ne possède pas encore. Le choix définitif sera soumis à
l'approbation des membres. Comme pour les années précédentes, on pourra sans doute chercher du
côté des jeux primés lors de festivals comme celui de l'As d'Or pour effectuer une pré-sélection. Mais
aussi tenir compte d'avis de joueur "chevronnés". Avec l'augmentation du nombre de boutiques sur
Clermont, il sera possible d'établir plusieurs devis et de ne pas systématiquement se fournir chez
Labyrinthe. Il y a Baraka Jeux par exemple.

Manifestations
Les dates des manifestations ludiques sont repérées à l'avance via le site Subverti pour organiser des
déplacements. C'est une tâche collective, chacun prévenant les autres membres dès qu'il a une
information précise. A surveiller plus particulièrement la tenue des festivals de Clermont, du Cendre,
voire de Vichy. Les dates seront ajoutées au framadate. Daniel nous indique que Ludix, le festival
consacré aux prototypes de jeux, devrait refaire son apparition en 2025. Affaire à suivre !

Il est prévu, si les conditions le permettent, d'organiser un après-midi jeux à destination de tous les
adhérents de l'ASCEE. Il faudra que quelques membres soient présents et se chargent d'expliquer les
règles des jeux qui seront proposés, et d'animer les différentes parties. Il y aura des jeux pour les
enfants. Il est aussi proposé d'organiser des séances découverte dans l'espace cafétéria du
restaurant administratif.

Voir du côté de la section bibliothèque s'il y a aussi une piste à creuser. Un article et/ou un message
de promotion sera proposé aux adhérents et non adhérents de l'ASCEE.

Se réunir dans un bar à jeux est envisagé, comme à la Mêlée des jeux ou au Checkpoint Café.

Enfin, la section dispose de 2 réservations gratuites de la salle du Brézet le week-end.

PRÉVISIONS POUR LA SAISON 2025

JEUX DE PLATEAU ET DE ROLE

Arnaud MANIE
Responsable jeux de plateau



MOTO
En 2024, la sortie moto régionale s’est déroulée du 06 au 09 juin dans les montagnes de
l’Ariège. 25 personnes, dont 9 de l’ASCEE 63, y ont participé.

Les participants ont été accueillis au camping du lac Mercus.

Avec des parcours d'environ 100 km à la demi-journée, ils ont pu sillonner l'Ariège et ses
routes sinueuses et vallonnées et franchir plusieurs cols dans cette belle région.

La visite de la rivière souterraine de Labouiche près de Foix a permis un moment de
fraîcheur avant de se diriger vers le Mas d’Azil (passage de la route dans une cavité
naturelle en commun avec la rivière l 'Arize) puis rejoindre le restaurant « Chez Victor »
à Castelau-Durban qui a laissé un bon souvenir du terroir ariégeois aux participants.

Au retour, après le passage de plusieurs cols, une petite halte sur la place du marché à
Foix a permis d'échanger sur les circuits et autres moments de l'après-midi autour d'un
verre.

Le samedi matin, au détour d’un col, le château de «Montségur» s’est fait invisible à
l’arrivée des motos au gré de la brume, l’occasion de faire une pause. Après quelques
instants de patience, il a bien voulu se montrer au sommet de la colline. Ensuite,
direction Roquefort-les-cascades.

L'après-midi, certains sont partis vers le col du Tourmalet et le Pas de la Caze.  D'autres
ont parcouru des petites routes de montagne en passant par la carrière de talc de
Trimouns puis vers Ax-les-Thermes. Enfin, quelques-uns ont préféré visiter Foix ou se
reposer au camping.

Samedi soir les participants ont invité leurs hôtes à venir prendre un verre avec le
groupe. Ils leur ont fait la surprise de venir avec un drone pour immortaliser ce bon
moment de convivialité.

Dimanche matin, retour vers l'Auvergne. Une halte au restaurant « Lou Bass Plat » à
Alban dans le Tarn a permis de faire une pause avant un retour pour chacun par des
routes diverses mais avec la pluie et parfois la grêle.

Tous renseignements peuvent être obtenus auprès de :
Antony Obert - Responsable section moto



Le montant de la cotisation individuelle a été maintenue à 13 € pour l’année 2024, afin
de “s’aligner” sur la cotisation APSEMA ; celle-ci se décomposant en 10 € pour l’achat
des bouteilles et 3 €, pour la légitime participation à la prestation de notre maître
initiateur Marc BRUNEL “El Professor”.

Comme les autres années, le principe de fonctionnement en partenariat avec l’APSEMA
et les cotisations de la section, cumulées avec la subvention ASCEE, permettent de
participer à l'animation d'une séance de dégustation.

Cette année nous a permis de réaliser une séance dont le thème était une forme de
“confrontation” des cépages Chenin, sur les appellations Montlouis, Vouvray et
Touraine-Amboise. Très belle soirée, appréciée de tous, consacrée uniquement à ce
cépage blanc très aromatique ; découverte de vins délicats et soyeux, aux arômes
exceptionnels, ..., tous conçus par des vignerons passionnés, maîtrisant la vinification.
Les domaines dégustés ont été :

Domaine François CHIDAINE - Clos Habert 2019 - (Montlouis tendre)
Domaine HUET - Le Mont 2021 - (Vouvray sec),
Domaine du Clos Naudin - Philippe FOREAU - 2019 - (Vouvray sec),
Domaine Thomas FRISSANT - Les Perrières 2019 - (Touraine-Amboise sec),
Domaine Isabelle et Xavier FRISSANT - La griffe d’Isa 2014 - (Touraine-Amboise sec),
Domaine de la Taille aux Loups - Jacky et J.Ph. BLOT - Bretonnière 2017 - Montlouis Vin
de France)

Très belle dégustation œnologique, aromatique et sensorielle.

Bilan des 10 dégustations 2024
JANVIER - confrontation des appellations du Val de Loire : Montlouis, Vouvray et
Touraine-Amboise
FÉVRIER -  découverte de crus du Muscadet
MARS - soirée Auvergne : découverte du Domaine TOURNAIRE
AVRIL - séance à l’aveugle “Monocépage rouge”
MAI - séance à l’aveugle “Monocépage blanc”
JUIN - séance à l’aveugle “Monocépage rouge” Côtes du Roussillon et Catalanes
SEPTEMBRE - découverte des cépages du Cantal et de l’Aveyronl : Cantal (AOP Comté
Tolossan), Marcillac, Fel et Entraygues
OCTOBRE - dégustation de “Vieux Millésimes” de Bordeaux (reconnaissance cépages et
origines Rive droite - Rive gauche)
NOVEMBRE - découverte du Domaine Benoît MONTEL (Auvergne) :  Cépage Chardonnay
élevés différemment  (cuve inox, amphores grès, terre cuite, porcelaine, fût acacias,
chêne)  + 2 cépages oubliés (Baco blanc et Chambourcin rouge - Pays nantais)
DÉCEMBRE - dégustation crus Vallée du Rhône

JUILLET - soirée festive “Vieux millésimes des adhérents”

Bilan des sorties 2024 
Les caves ouvertes de Montpeyroux (34). Sylvain FADAT et Chabanon.

BILAN 2024

OENOLOGIE

Globalement, cette année nous a permis de fonctionner normalement
et d’avoir pu proposer au final, 10 séances officielles et une
dégustation “estivale”. Notre section est relativement stable et compte
cette année 18 adhérents.

Aussi, notre section fonctionne maintenant depuis 13 ans, en
complémentarité et association avec l’APSEMA. Fondons plein d’espoir
pour sa pérennité, au regard des diverses réorganisations des services
de l’État, qui engendrent quelques problèmes de logistique pour tenir
nos séances de dégustation.



2025

OENOLOGIE

Reconduction du partenariat avec l’APSEMA
Le partenariat avec l’APSEMA est reconduit, sur les mêmes bases et conditions
qu’auparavant.

Montant de la cotisation ASCEE 63 et montant de la subvention pour la séance
ASCEE 63
Le montant de 13 € / participant est reconduit à l’unanimité.
La demande de subvention à l’ASCEE 63 permettant d’organiser une séance de
dégustation et de participer à l’organisation d’une sortie œnologique est
renouvelée. Son montant s’élève à 350 € (cf. tableau budget prévisionnel).

Élection du responsable de notre section
Après discussion, c’est finalement Philippe LIABEUF qui prend la charge de
responsable de la section oenologie.

Projets d’activité 2025
Les projets pour 2025 reprennent en partie ceux qui n’ont pu être menés à bien en
2024, complétés de diverses propositions, ayant émergées de nos échanges :

Visite en Beaujolais
dégustation de saké aux « Rives d’Asie ».
foire des vins d’Ampuis (Côte rôtie, Condrieu, …).
organisation d’une nouvelle ballade vigneronne (ex : Minervois, La Clape,
Limoux, Gaillac, …)
reconduction d’une dégustation chez un vigneron local avec visite du domaine.
week-end en Jura
découverte des appellations de l’Aveyron (Côtes de Millau, Entraygues-Le Fel,
Estaing, Marcillac, …).
découverte de l’Appellation Chateaumeillant
visite de l’Unité expérimentale du Domaine de Vassal - Centre de Ressources
Biologiques de la Vigne, à Sète (Hérault - 34).

Phil ippe LIABEUF
Responsable oenologie



Nos réalisations 2024 sont : 
réalisation du sac cravates,
fleurs de nénuphar,
serviettes décoratives en forme de sapin de Noël,
tableau de feuilles (début de réalisation en fin d’année).

 
Nous avons également cousu des sacs, trousse, boîte à mouchoirs, coussin pour participer à
la manifestation “OCTOBRE ROSE ET L’ART à GELLES” les 4 et 5 octobre 2024. Il s’agissait
d’une vente caritative de patchworks réalisés par des bénévoles et différents ateliers
créatifs au profit des Volcaniques d’Auvergne, association qui propose des tatouages aux
femmes désirant masquer leurs cicatrices et ainsi se réapproprier leur corps après un
cancer.

Nous avons fait cette année deux sorties : une le 30 août à GELLES pour déposer nos
réalisations pour “Octobre rose et l’Art” et la deuxième le 4 octobre pour visiter les stands et
les expositions dans le cadre de GELLES en rose (encore). Nous avons beaucoup apprécié
cette manifestation notamment pour la qualité des expositions proposées et l’accueil reçu
lors de la visite de la résidence l’Arbre de vie, nouvelle résidence pour les seniors et/ou
personnes à mobilité réduite.

Pour information, le montant total récolté pour les Volcaniques d’Auvergne s’est élevé à  
7000 €. Nous sommes heureuses d’y avoir contribué à notre petite échelle ! 

Le budget définitif de la section pour 2024 est de 108,58 € dont 75,00 € de cotisations
propres à la section pour la participation aux frais de déplacement de notre animatrice
(montant de la cotisation de 25,00 € pour les 3 adhérentes) et 33,58 € d’achat de petit
matériel pour la section (une règle de découpe et un cutter rotatif).

Une nouvelle adhérente, Françoise, a rejoint le groupe début octobre à la reprise de
l’activité.

BILAN 2024

PATCHWORK
L’Assemblée Générale de notre section s’est déroulée le 19 novembre 2024. Aurélie YOVE
ABLANCOURT était excusée.

PERSPECTIVES 2025

Denise GUILLOT
Responsable patchwork

Le groupe devrait voir le retour de Martine et de Mireille. Ainsi avec Françoise, nous devrions
être 6 adhérentes cette année.

L’horaire de la section est arrêté au mardi de 17 H à 19 H et la cotisation annuelle est fixée à
20 € pour 2025.

Le budget prévisionnel 2025 est porté à 178 € dont :
120 € de recettes propres correspondant aux cotisations 2025,
40 € d’aide de l’ASCEE 63 pour l’achat de petit matériel,
18 € d’aide de l’ASCEE pour un moment de convivialité.

Cette année, nous poursuivrons la réalisation du tableau de feuilles en janvier/février. Il est
prévu la réalisation du coussin tressé de Martine, le tableau “Eclats multicolores”.

Encore une belle année en perspective dans un climat détendu et serein ...



BILAN D’ACTIVITÉ 2024
PETANQUE

Cette année, la section pétanque compte 56 adhérents lui permettant de
disposer encore du titre honorifique de la “plus importante des sections”
de l’ASCEE 63, en nombre d’adhérents.

Son dynamisme et sa volonté de partager d’agréables moments, nous a
permis de nous réunir régulièrement. Outre les traditionnels
entraînements du mercredi après‐midi, 2024 a vu la récurrente
organisation de plusieurs rencontres amicales, les participations pour
plusieurs d’entre nous aux challenge régional URASCEE Auvergne et
national FNASCEE, et la reconduite du “challenge de l’amitié”, conviant
l’ensemble des ASCEE de la région, y compris certains adhérents de la
Loire.

Mais alors, qu’avons‐nous fait ?

Cette année, c’est à l’ASCEE 15 qu’il revenait l’organisation du challenge régional de pétanque
URASCE Auvergne, dans le cadre du « Week‐end à la carte ». Celui‐ci s’est donc déroulé en
doublette, le 12 mai à Lanau, près de Chaudes‐Aigues, dans le Cantal. 42 participants ont
concouru (5 de l’Allier, 7 du Cantal, 2 de la Corrèze, 14 de la Haute‐Loire, l’ASCEE 63 étant
représentée par 14 joueurs et 19 inscrits pour le WE, sur les 54 au total). La victoire du concours
principal est revenue à l’ASCEE 15 (Manon et Maxime), face à la doublette de l’ASCEE 63 ‐
Isabelle BORRAS et Michel CHAMPEIX. Le complémentaire a été brillamment remporté par
Sébastien CHAUNIER et Sylvain MAYOUX ; Philippe LIABEUF et Dominique MONTAGNE s’octroyant
la victoire de la Consolante.

Au cours de cette année, la section s’est employée à organiser, pour le plaisir de ses adhérents et
sympathisants, pas moins de 4 confrontations amicales :

rencontre du 18 mai : confrontation initialement envisagée avec les adhérents de l’APSEMA
contrainte d’être annulée en raison des conditions climatiques très incertaines.
rencontre du 24 juin : ASCEE63 / Amicale Laïque d’Aubière. 36 participants étaient inscrits à
cette rencontre, qui s’est déroulée par une belle après‐midi ensoleillée. Victorieuse Isabelle
PIBLE (ex‐æquo avec Isabelle BORRAS), 1er masculin Sébastien CHAUNIER.
challenge « régional » de l’Amitié du 28 août : 45 participants ont répondu à l’invitation, pour
une journée mémorable et conviviale qui a débuté du matin et s’est poursuivie jusqu’en fin
d’après‐midi, dans la bonne humeur. Ce 2ème challenge régional de l’amitié a été remporté par
Jean‐Michel LAVIGNE (Amicale Laïque d’Aubière), 1er masculin, et Christiane RIBEYRE (ASCEE
63), 1ère féminine (ex‐æquo avec Michel CHAMPEIX).
la tradition a renoué avec le challenge national de pétanque de la FNASCEE, qui s’est déroulé du
20 au 22 septembre 2024 à Bagnères‐de‐Luchon (Haute‐Garonne ‐ 31). Malgré la pluie qui a
gâché un peu les festivités du week‐end, la bonne organisation a été saluée par les participants.
Isabelle PIBLE et Françoise FIZE, ainsi que Dany LEBLANC et Martine CHASSAIGNE sont parvenues
en demi‐finales du concours principal féminin. Côté homme, Eric DUCASTEL et Stéphane FIZE
ont échoué en quarts de finale du concours principal masculin.
enfin le 19 octobre, s’est déroulé le traditionnel challenge « amitié JPP », en hommage à notre
ami Jean‐Paul PEYRICAL. 34 participants ont pu pointer et taper de la boule pour leur plus grand
plaisir, lors d’une journée clémente, mais fraîche. Après 2022, Daniel LEBLANC a de nouveau,
brillamment remporté cette année le trophée ; Céline GIRAUD‐DANIERE, 1ère féminine, est
arrivée seconde du challenge.

Comme traditionnellement à chaque rencontre, il convient de mentionner que toutes ces
organisations amicales et conviviales se sont accompagnées et terminées par des repas originaux
aux saveurs parfois étonnantes, concoctés par Frédéric BINET (chef du restaurant de l’AGERE) et
Dominique MONTAGNE.

Comme envisagé lors de votre dernière assemblée générale, l’initiative relative au
perfectionnement au tir a été mise en œuvre et 2 séances d’entraînement ont été organisées en
août, avec un certain succès pour la première. L’assiduité n’est malheureusement pas
franchement au rendez‐vous. Il n’incombe néanmoins qu’à vous de persister ; le matériel étant
acquis et mis à disposition de tous.

Cette année a également vu la participation de 11 adhérents de notre section, au concours de
pétanque de Calella (Espagne), lors du week‐end de l’Ascension du 9 au 12 mai 2024. Françoise FIZE
et Dany LEBLANC se sont inclinées en quarts de finale du concours principal. A noter, cette
manifestation n’est pas portée par la FNASCEE, néanmoins l’ASCEE 63 et sa section pétanque s’est
chargée des démarches administratives relatives aux inscriptions.



PETANQUE
Le 30 juin 2024, par réquisition de la FFP‐JP Comité du Puy‐de‐Dôme, les installations de l’Amicale
Laïque d’Aubière accueillaient une compétition officielle. C’est donc tout naturellement que l’ASCEE
63 a prêté les installations du Brézet pour l’organisation du traditionnel concours de l’ALA.
Vainqueur et meilleur jeune : Nolan BULIDON.

Enfin, je voudrais que nous ayons une émouvante pensée et un instant de recueillement pour nos 2
très chers amis, Jean‐François CHASSAIGNE et Denis BOUDIEU, terrassés par la maladie et décédés
en janvier de cette année.

BILAN FINANCIER 2024

PRÉVISIONS 2025

Malgré ou à cause de son importante activité, cette année encore la section a su équilibrer son
budget (tableau de suivi du budget sur demande).

La section continuera d'organiser ses rencontres amicales habituelles (APSEMA, ALA, challenge
amitié) et, tant que la météo sera clémente, les entraînements du mercredi seront maintenus,
toujours ponctués par des instants de convivialité (rosé frais en été et vin chaud en hiver). Les
horaires, adaptés à la période restent inchangés : printemps‐été : 15h ‐ automne‐hiver : 14h.

Le challenge régional URASCE 2025 se déroulera toujours dans le cadre du “week‐end à la carte”.
C’est à l’ASCEE de la Haute‐Loire qu’il revient l’organisation. Les dates et le lieu du WE restent à
préciser.

Enfin, une information essentielle pour prendre nos dispositions de participation. C’est l’ASCEE 56
(Morbihan) qui se voit confier l’organisation du challenge national FNASCEE 2025. Celui‐ci est
programmé le week‐end des 19 au 21 septembre 2025, à Vannes. L’ASCEE 56, organisatrice du
challenge, ne se charge pas de l’hébergement. Aussi, il convient que nous anticipions très en amont,
afin de connaître le nombre de personnes souhaitant participer et d’orienter nos recherches vers
un ou des hébergements communs adaptés, au plus proche du lieu du challenge.

IDEES POUR 2025

PROJET DE BUDGET 2025

Participer à un concours hors ASCEE ouvert aux non licenciés.
Assister en tant que spectateurs à des rencontres nationales organisées par la FFPJP à Clermont‐

      Ferrand ou proches du Puy‐de‐Dôme.
Proposer et organiser des rencontres entre sections ASCEE 63 (forme des confrontations à
définir et à élaborer).
Visite du musée OBUT à Saint‐Bonnet‐le‐Château (42 ‐ Loire).

A l’unanimité, l’adhésion 2025 à la section est maintenue à 5 €.

ELECTION DU RESPONSABLE DE SECTION
Au regard de l’implication dans l’organisation et le fonctionnement de la section des 2 co‐
responsables de la section, Dominique MONTAGNE se porte volontaire pour poursuivre la
responsabilité de la section ; Sébastien CORNUBET étant à ses côtés, pour le suppléer en cas de
besoin.
Aucune autre candidature dans l’assistance. A l’unanimité, Dominique MONTAGNE est élu
responsable de la section pétanque, Sébastien CORNUBET, suppléant.

Merci de votre confiance renouvelée aux co‐animateurs de la section pétanque.

Dominique MONTAGNE
Sébastien CORNUBET

Responsables pétanque



BILAN 2024

RANDONNEES
L’assemblée générale de la section randonnées a eu lieu le 30
novembre 2024 en présence de 24/34 adhérents et de Jérôme Cotard,
vice-président sport.

Josiane retrace l’historique de la section randonnée depuis sa création
en 2001 avec les responsables qui s’y sont succédés : Michel Chabaud,
Florence Normand, Alain Vaurillon, Roland Girin, Suzanne Buchmann et
Philippe Henry depuis 2024. 

PROJETS 2025

Philippe présente le rapport d’activités 2024 sous forme d’un film constitué de
plusieurs vidéos prises lors de nos randonnées. En 2024, 20 sorties ont été réalisées
avec en moyenne 12 participants par sortie et 13.5 km parcourus. Le rapport d’activités
est adopté à l’unanimité.

Philippe expose ensuite le bilan financier de notre section pour 2024. Toutes les
factures et pièces comptables sont disponibles. Après le repas de notre AG, il restera
27 centimes sur notre compte. Ce dont nous félicite Jérôme.

Le rapport financier global sera présenté, pour l’ensemble des sections, lors de l’AG de
l’ASCEE 63 en 2025.

Philippe demande si d’autres personnes veulent prendre la relève. La demande
générale est que Philippe continue d’assurer la responsabilité de la section.

Philippe Henry
Responsable randonnées

Josiane GOURGOULHON
Secrétaire

Grâce à eux nous avons découvert de beaux endroits en parcourant les chemins du
Puy-de-Dôme et d’autres départements. Merci à toutes et à tous pour ces belles
randonnées, ces moments sportifs qui nous permettent de garder la forme, et les
moments de convivialité pour nous retrouver et passer de bons moments. Nous
espérons une longue vie à la section randonnée.

WE de 3 jours à Nozières en Ardèche : arrivée le vendredi 20 juin jusqu’au dimanche
22 juin. Le prix est de 160 € avec la taxe de séjour. Une douzaine d’adhérents
environ sont intéressés. Les dates étant un peu éloignées, certains ne se
prononcent pas pour le moment. Pour maintenir ce prix il en faudrait environ 18.
Semaine de randonnée pour les retraités au niveau national dans le Puy-de-Dôme :
une personne a demandé si nous pouvions organiser cette semaine en 2025.
Compte tenu des délais courts, du travail important : constitution d’un dossier,
projet de budget, reconnaissance des parcours entre 18 et 20 km, plans B en cas
d’intempéries, hébergement, animation, etc. et de l’implication que cela
représente, il a été décidé de ne pas donner suite à cette demande. En revanche, il
est envisagé de se porter candidat pour 2027. 
Nous proposons une sortie raquettes en fonction de l’enneigement à la place d’une
randonnée. Il serait possible de louer des raquettes le samedi chez CABESTO,
boulevard Lafayette avec un retour le lundi, ou dans une station de ski. 
Une sortie dans la forêt de Tronçais est proposée par Jean-Claude. Une dizaine de
personnes sont intéressées. Nous la programmerons durant les beaux jours.
Deux randonnées estivales sont prévues le 6 juillet et le 24 août. Il nous reste à
sélectionner les circuits.

Nous lançons un appel pour des idées de randonnées, dont celles de Marie-Christine
dans l’Allier.



Cette année nous avons eu seulement 5 adhérents contre 8 l’année dernière.
Cotisation initiale de la section : 825 € soit 165 € par adhérent.
Report de 420 € non utilisé en 2023 accordé par le comité en + des cotisations.
Une subvention de 15 € nous est attribué pour un moment de convivialité ( 5 * 3 €).
Budget prévisionnel de 1260 €.

Séance assurée le vendredi de 18 h 30 à 19 h 45.

Du 1er janvier au 30 juin 2024, Cécile TARDIEU a assuré les cours accompagnée de 2
stagiaires Léanne BARTHUEL et Martin SOUVIGNET (convention tripartite STAPS, Cécile
TARDIEU et l’ASCEE63).
Montant de ses prestations : 700 € ( 28 séances à 25 €)
On souhaite à Léanne et Martin du succès pour la suite de leurs études et de la
réussite pour le projet professionnel de Cécile.

Arrivée le 1er septembre 2024 de Claude NOISETTE en remplacement de Cécile
TARDIEU. Contrat pour une période du 1er septembre au 31 décembre 2024.
Son tarif par séance étant de 30 €, une rallonge de 40 € a été demandée aux
adhérents pour finir l’année. Tout le monde a participé.
Coût total de ses séances : 330 € ( 11 séances à 30 €)

Cotisation finale de la section pour 2024 : 1025 € soit 205 € par adhérent.
Budget final pour 2024 : 1460 €

La section avait un excédent de 420 € pour l’année 2023. Un moment de convivialité à
Adventure Center puis un restaurant a permis de profiter de ce dernier (montant de la
dépense pour la soirée : 400 €). Les adhérents de l’année 2023 ont été invités pour
l’occasion.

BILAN 2024

RENFORCEMENT MUSCULAIRE

L’assemblée générale de la section renforcement
musculaire a eu lieu le 29 novembre 2024 . Jérôme Cotard,
vice-président sport est excusé.

PREVISIONS 2025
Carole BONY ne reprend pas son adhésion pour 2025 ; on lui souhaite la réussite pour
son projet professionnel. Bertrand MONIER, suite à de nouvelles fonctions, ne peut
nous assurer sa présence sur toute l’année. Les 3 autres adhérents sont ok pour
continuer ainsi que Claude NOISETTE.

Compte tenu du faible taux d’adhérents et une cotisation élevée, il a été décidé de
mettre en sommeil la section jusqu’à fin janvier 2025. Une campagne de recrutement
va être faite pendant ce laps de temps espérant avoir de nouvelles adhésions. Une AG
extraordinaire sera organisée début février 2025 pour décider de l’avenir de la section.

L’assemblée générale s’est terminée autour d’un bon repas.

Aurélie YOVE ABLANCOURT
Responsable renforcement musculaire



Encadrement
Comme l'année précédente, les cours ont été encadrés par Laurence Barroso,
sophrologue de « pleine conscience ».

Participant(e)s
Les 5 adhérent(e)s de l'année 2024 sont : 1 agent DREAL en activité, 3 personnes
extérieures au ministère de l'écologie travaillant à la préfecture ou issues d'autres
structures privées et 1 retraitée de la DREAL.

Nous avons continué à nous réunir en salle Nugère à partir du 10/01/2024. La salle était
réservée auprès du service logistique.

Au vu du nombre réduit d'adhérent(e)s, nous avons maintenu la fréquence de
calendrier annuel sur une seule séance tous les quinze jours toujours programmée
hors vacances scolaires le jeudi de 17 h 30 à 18 h 30, sauf 2 tenues des mercredis aux
mêmes heures. Ainsi à compter du 10/01/2024, le groupe a repris son activité pour 18
séances au total. Elles se sont tenues en présentiel, la dernière étant prévue le 12
décembre. Les séances étaient enregistrées pour être disponibles sur un drive créé
par notre sophrologue. Les adhérent(e)s ont pu refaire les séances en privé lorsqu'ils
l'ont souhaité.

Le rapport moral est voté à l'unanimité des présent(e)s.

BILAN 2024

SOPHROLOGIE
L'assemblée générale 2024 s'est déroulée en salle Nugère sise
au 7 rue Léo Lagrange en présence de 3 adhérent(e)s et de
notre sophrologue.

Rapport moral

Rapport financier
Rémunération de la sophrologue. Le budget 2024 avait été établi pour un montant de
810,00 € basé sur un tarif de 45,00 € par prestation. Il était équilibré. La dépense
correspondante s'élèvera à 810,00 €.

La section a fonctionné avec 5 inscrit(e)s sur toute l'année 2024. En cours d'année,
l'ayant droit d'un adhérent de l'ASCEE nous a rejoints pour 2 séances au tarif individuel
convenu de 9,00 €.

Contribution de la section sophrologie au budget de l'ASCEE :
étant extérieurs au ministère, 3 adhérent(e)s ont réglé 35 € d'adhésion à l'ASCEE + 1
conjoint gratuit. Le montant total de 105,00 € correspondant ne rentre pas en
recette du budget sophrologie.
les 2 agents actif et retraité ont réglé l'adhésion ASCEE de respectivement 18 € et
15 € pour plusieurs sections.

Contribution ASCEE
Cette année, le bureau de l'ASCEE a accordé à chaque section une participation
spécifique de 3,00 € par adhérent(e). Le budget prévoit donc 15,00 € pour le
“moment de convivialité”.

Le bilan financier sera positif au vu des 2 participations ponctuelles payées en
supplément. Mais à l'heure actuelle, toutes les séances n'étant pas tenues, le budget
final ne peut être validé. Ce qui explique que le rapport financier n'est voté que dans
sa version prévisionnelle.



Au vu des nombreuses tentatives infructueuses menées par Laurence Barroso et elle-
même pour faire connaître la section à différents publics, Annie Boyer ne souhaiterait
pas renouveler son engagement de responsable pour l'année prochaine.

En effet :

de toute évidence, l'heure et le jour des séances et la proximité de la salle, pourtant
favorables aux agents en activité dans les mêmes locaux, ne les intéressent pas,
les publics potentiels des alentours ne se sont pas non plus manifestés malgré une
campagne de communication par flyer réalisée par Laurence Barroso ; ainsi que ses
démarches auprès de l'inspection académique nouvellement installée rue Léo
Lagrange,
l'incitation du bureau de l'ASCEE d'organiser un rapprochement avec l'APSEMA en
regroupant les séances de sophrologie des 2 associations n'apparait pas réalisable
dans la mesure où 

PERSPECTIVES 2025

SOPHROLOGIE

les prestataires de service sont différentes,
les groupes ne se réunissent pas aux mêmes heures (pause méridienne pour                    
l'APSEMA à la DDT), ni sur des sites proches,
sans parler des conditions d'adhésion différentes.

Une adhérente est volontaire pour la remplacer si nécessaire. Comme elle n'est pas
agente des ministères, l'avis de l'ASCEE a été sollicité. La présidente a donné son
accord. La section pourrait donc être conduite par Fathia Merouani si Annie Boyer
laisse la place.

En fait, la pérennisation de la section sophrologie sera conditionnée par le nombre
d'adhérents potentiels en 2025. Le sondage réalisé à ce jour indique 4 engagements
de renouvellement et 1 position aléatoire. Considérant que la situation n'est pas
clairement figée, un budget prévisionnel sera proposé sur la base de 5 adhérent(e)s.
Cela permettra d'afficher un montant d'adhésion lors de la campagne d'adhésions
2025 de l'ASCEE.

Nous avons discuté du calendrier potentiel des séances et, cette année, il concernera
16 séances à 45 €. La dépense totale s'élèvera donc à 720 €. Ainsi le tarif annuel
individuel pour la sophrologie s'élèverait à 144 €. Ce montant pourra :

soit être réglé directement lors de l'inscription sur le site : https://www.olgua.fr
soit en 2 chèques maximum. Les chèques devraient être mis en paiement à 2 mois
d'intervalle par le trésorier de l'ASCEE.

Pour les inscriptions en cours d'année, le calcul sera basé sur le tarif de 9,00 € par
séance et le nombre de séances à venir.

Rappel : il est possible de s'inscrire pour un nombre de séances inférieur à la totalité
de la programmation (mutation prévue, adhésion en cours d'année ...) à condition de
régler l'intégralité de l'adhésion à l'ASCEE-63 complétée d'un calcul du prorata
expliqué ci-dessus.

Le 12 décembre en fin de séance, les participants partageront un moment de
convivialité de fin d'année qui sera en partie financé par la participation de l'ASCEE
(15,00 €) à laquelle s'ajoute l'excédent des 2 séances individuelles d'une ayant-droit
(condition validée en début d'année), soit 33,00 €.

Annie BOYER
Responsable sophrologie



La section yoga a compté 8 adhérents en 2024.
Christine a assuré 10 cours au premier trimestre et 10 au second.
Concernant les 10 séances prévues au troisième trimestre, les recettes provenant des
cotisations des adhérents à la section sont insuffisantes pour permettre de couvrir la
dépense correspondant à la rémunération de la professeure.
Cependant, Christine nous indique qu'elle assurera tout de même le nombre de cours
initialement prévu au troisième trimestre et qu'elle ne présentera qu'une facture du
montant disponible au budget.
Nous la remercions pour son geste généreux.

Au cours de cette année, Christine a donné un cours de yoga tibétain Kum Nye, qui a
beaucoup séduit les participants. Ainsi, à la demande générale, un autre cours de ce
type devrait avoir lieu d'ici la fin du mois de décembre.

L'avenir de la section est ensuite évoqué.

Depuis 2 ans maintenant, le nombre de participants est insuffisant pour maintenir, à la
fois, un niveau de cotisation acceptable pour les adhérents et qui permette la
rémunération de la professeure. Plusieurs hypothèses sont donc envisagées :

le maintien de la section à l'ASCEE telle qu'elle est actuellement, en espérant de
nouveaux adhérents. Cependant, malgré une publicité conséquente chaque année,
la section ne parvient pas à augmenter suffisamment son effectif depuis deux
années consécutives. Pour mémoire, l’hypothèse de la mise en place d’une
subvention de l’activité pour combler le manque de recettes par cotisation a été
écartée l’an passé.

le maintien de la section à l'ASCEE, et des cours salle du Brézet, mais avec une
rémunération directe des participants à l'intervenante. Le règlement de l'ASCEE
permet-il ce fonctionnement ? Il semble que non, à confirmer.

la suppression de la section yoga de l’ASCEE. En remplacement, Christine évoque la
possibilité d’une adhésion à l'ADAS, équivalent ASCEE à INRAE. Christine assure déjà
deux cours pour cette association et propose de leur faire une demande pour un
nouveau cours qui aurait lieu dans la salle ADAS du site de Crouël, toujours le jeudi,
à partir de 17 h 45 ou 18 h 00. Dans ce contexte, la cotisation annuelle s'élèverait à
10 € pour l'adhésion à l'ADAS et 150 € pour le yoga, pour le même nombre de cours
que Christine assurait à l'ASCEE.

Pour l'ensemble des personnes présentes, c'est cette dernière proposition qui serait la
plus satisfaisante. Toutefois, la demande doit être débattue au conseil
d'administration de l'ADAS, qui aura lieu le 21 janvier 2025. Si l'ADAS valide la demande,
les cours pourraient commencer dès le jeudi 23 janvier à la salle de Crouël, sise 5
chemin de Beaulieu, 63000 Clermont-Ferrand.

“Et le combat cessa faute de combattants”. Ainsi, la section yoga de l'ASCEE ne sera
probablement pas reconduite en 2025 et il n'y aura pas de budget prévisionnel
présenté à ce titre.

Après quelques joyeux échanges, l'assemblée générale est levée. 

YOGA
L’assemblée générale de la section yoga a
eu lieu le 28 novembre 2024 . Aurélie Yove
Ablancourt, vice-présidente culture est
excusée.

Marie-Christine ARZERI
Responsable yoga



Activités organisées par : ASCEE 63 Union Régionale ASCE
(Auvergne)

Fédération Nationale ASCE

CE QU’IL EST PREVU EN 2025
 19 décembre
 24 janvier

 1er mars

 28 mars
 11 avril

 13 avril
 18 au 20 avril
 26 avril au 3 mai
 mai

 18 mai

 juin
 12 au 15 juin

 12 au 14 septembre
Challenge de ping-pong à St-Médard-en-Jalles (33) 27-28 juin

Lancement concours national scrabble (clôture le 19 février)
Galettes des actifs libérés

Assemblée générale de l’ASCEE 63
Atelier “alimentation et santé”

Loto
Challenge enduro carpes à Abzac (16)
Voyage au Monténegro
Mai à vélo via l’application Géovélo

Participation de la chorale les Polysons au concert « Carmen »

Jop’te pour les baskets : durant 1 semaine via l’application Kiplin

Concours de belote

Sortie régionale moto en Alsace
 13 au 15 juin Challenge de bowling à Miseray-Salines (25)
 13 ou 20 juin Représentation des Polysons sur le site des caves d'Aubière
 20 au 22 juin Rallye national culturel dans l’Hérault

 20 au 22 juin Week-end de la section randonnée en Ardèche

Finale championnat de lecture à voix haute et challenge « texte libre »
 13 septembre Journée culturelle régionale dans l’Allier
 19 au 21 septembre National de pétanque à Vannes (56)
 19 au 25 septembre Séjour randonnées pédestres des retraités à Saint-Férréol (31)
 27-28 septembre 1er challenge de padel au Petit Quevilly (76)
 10 au 12 octobre Festival du spectacle à Vogüe en Ardèche (07)
 23 au 25 octobre National de trail à Carcassonne (11)
 7 au 9 octobre Journées DASCE à Luchon (31)

 24-25 mai Week-end à la carte + régional de pétanque à St-Julien de Chapteuil (43)

? Séjour des actifs libérés en Savoie

En projet

Visite du musée OBUT à Saint‐Bonnet‐le‐Château (42 ‐ Loire)
Concert des Polysons à la salle du Brézet
Visite de l’hippodrome Bellerive-Vichy
Visite du parc animalier d’Auvergne (63 -Ardes sur Couze)
Initiation au golf
Visite de l’ancienne prison de Riom
Animation atelier « tableaux végétaux »
Soirée(s) bowling

 20 février Mini forum “présentation de l’ASCEE” à la cantine de la DREAL

 21 mars Atelier “soutien en informatique”

 12 avril Atelier “découverte du logiciel CANVA”

 14-15 mai Congrès national FNASCE à Longeville sur Mer (85)



RAPPORT D’ORIENTATION 2025
2024 a été une année durant laquelle nous vous avons proposé plusieurs activités qui sont
relatées dans les rapports des vices-présidents. Nous essayons de varier nos sorties pour que
tout le monde puisse se retrouver et participer à ces sorties ou manifestations. Nous n'avons
rien annulé ce qui prouve que vous adhérez à nos propositions.
 
Nous avons des idées pour 2025. Mais nous attendons des suggestions de votre part aussi.

Au fur et à mesure de l'année nous vous informerons sur ces manifestations locales.

En régional, il y aura comme tous les ans notre traditionnel week-end à la carte couplé avec le
régional de pétanque. Cette année nous nous retrouverons en Haute-Loire . Nous aimerions que
vous soyez plus nombreux à participer à ce week-end. Vous pouvez trouver des visites locales,
des petites balades ou ne rien faire et vous amuser lors des soirées festives. C'est réellement un
très beau week-end de convivialité.
 
Il y aura un week-end moto. Cette année nos motards partent découvrir l'Alsace du 12 au 15 juin.
 
La journée culturelle régionale aura lieu dans l'Allier le 13 septembre. Retenez ces dates si vous
êtes intéressés.
 
En ce qui concerne les manifestations nationales, vous avez tous les challenges sportifs tout au
long de l'année ainsi que les concours. Nous vous en informons dès que nous avons les dossiers.

Le rallye culturel se déroulera dans l'Hérault le week-end du 20 au 22 juin 2025. N'hésitez pas là
encore à vous inscrire, c'est une belle façon de découvrir une région.

Nous avons cette année le festival national du spectacle qui aura lieu à VOGUE (07) du 10 au 12
octobre. Une troupe régionale s'est formée et nous avons déjà plusieurs spectacles à répéter
mais toutes les personnes qui veulent se joindre à nous seront les bienvenues même en tant que
spectateurs.

Et bien entendu, le très attendu national de pétanque qui se tiendra à VANNES du 19 au 21
septembre 2025.

Nous vous ferons suivre les dossiers d'inscription dès que ceux-ci nous seront envoyés par la
FNASCE.
 
Nous continuerons d'entretenir nous unités d'accueil avec cette année un gros chantier encore :
le changement du chauffage de la salle du Brézet. Plusieurs devis sont à l'étude et nous
espérons que l'hiver prochain tout sera fait pour que vous n'ayez plus froid dans cette salle.  
Nous devons également changer le plancher et le bac à douche du mobil-home de Leucate,
ceux-ci étant très abîmés par l'eau.
 
Nous ne manquerons pas d'occupation cette année encore mais c'est pour le bien de tous les
adhérents.
 
Comme chaque année, si il y a dans la salle une personne qui désire rejoindre le comité, nous
l'accueillerons avec plaisir.
 
Merci à tous de votre attention et que 2025 se passe dans la joie et la bonne humeur comme
nous avons l'habitude de le faire.

Ornella MIMY
Présidente ASCEE 63
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